
地域密着型通所介護         運営推進会議 議事録 【第  1 回】 

日時：平成 28年 9月 20日（火）17：30～18：30 場所：ステップぱーとなー境・機能訓練室 

利用者 A 様 地域代表 B 様 地域包括 村田様 通所介護 芳賀 

家族 都合により欠席   市職員 小倉様 通所介護 入江 

    通所介護 横山 通所介護 白銀 

■議題 ■議事内容 

  

1．活動状況報告 

 

○職員の体制 

 

○登録者数（市内・市外、合計） 

 

○活動内容 

 

 

 

 

2．活動状況の評価 

 

 

 

 

 

3．出席者からの要望・助言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔活動報告〕 

職員の体制：管理者・機能訓練指導員 1名 

      生活相談員 2名 

      介護職員 7名 

登録者数：53名 

     事業対象者・要支援 18名 

     要介護 35名 

活動内容：機能訓練デイサービスとして、午前、午後の 2

部制で月～土曜日に営業。定員各 10名。 

     身体状況に合わせたプログラムの作成、提案を

行っている。 

     3 時間の中で運動に取り組みながら、ご利用者

様同士コミュニケーションを図っていただける

よう、サービス提供に努めている。 

     8 月より新たな取り組みとして、アロマの芳香

浴を導入。 

 

衛生管理・危機管理・防災訓練に関する報告をおこなった。 

 

〔活動状況の評価〕 

利用者：寝たきりの心配をしていたが、運動未経験でも身 

体にあった負荷や時間で取り組め、最近は躓きが 

少なくなったり出来ることが増えてきている。 

    体力測定の結果は数字とグラフで見られるのでわ 

かりやすくていいと思う。 

周りの方をみて励みになるし、明るい気持ちにな 

り心も健康になっている。 



 

 

地域代表：実際に利用している方の話も聞け、活動内容が 

分かり参加できて良かった。近所の方などで早く 

運動に取り組んだほうが良い方もいるので、方法 

がわかれば勧めたい。 

    (方法については本部横山より、包括支援センタ 

ー・居宅ケアマネージャーに相談していただくよ 

う説明) 

 

〔出席者からの要望・助言〕 

市職員：防災訓練で AED の訓練を行ったとのことだが、近

隣の AED の設置箇所の把握もしていただくといい

と思う。 

利用者：もっと早く来られるとよかった。自分以外の方に

もこういう場所があるという情報が早い段階で提

供されるようなしくみがあるといいと思う。 

 

 


